

En confinement, la MFR assure une continuité pédagogique et prépare la rentrée

Avec le confinement, la Maison familiale rurale (MFR) organise son activité à distance et l'ensemble des formations s'est transformé en une scolarisation à temps plein à domicile. Les formateurs rivalisent d'innovation la rendre attrayante, avec des cours en vidéo sur Facebook, des classes virtuelles en visioconférence, des challenges divers, des créations artistiques, de la confection de masques en tissus, des animations éco citoyennes, des lectures, de la cuisine, de la création de vidéo...

Des cours, des exercices, des tests en lignes sont consultés par les jeunes et le travail est rendu selon les consignes données. Chaque responsable de classe assure un suivi individuel et accompagne chaque jeune si besoin par mail ou télépho-



La 15 était le 30^e jour de confinement, un clin d'œil aux 30 ans de la MFR en 2017.

Photo Corinne COURVOISY

ne. Les quelques familles ne disposant pas de l'outil informatique reçoivent les travaux par courrier.

En parallèle, l'activité administrative et comp-

table se poursuit, l'année scolaire 2020/2021 s'organise et les inscriptions sont assurées selon une procédure inversée : inscription d'abord et rencontre ensuite. Les fa-

milles peuvent prendre connaissance des documents mis en ligne sur le site internet (plaquettes de présentation, planning d'alternance, dossier d'inscription...) et retour-

ner leur dossier d'inscription. Les futurs élèves seront reçus en entretien après la fin du confinement, soit sur rendez-vous, soit lors des portes ouvertes prévues les mercredis 13 mai et 10 juin et les samedis 6 juin et 4 juillet, sous réserve de confirmation de ces dates.

Une permanence téléphonique est assurée par la directrice, Corinne Courvoisy, et son adjointe, Béatrice Mercier, pour répondre aux besoins de leurs partenaires.

La directrice conclue en soulignant « l'importance des temps de visioconférence, demandés par tous, qui rapprochent, créent du lien, et sont la preuve que c'est dans ces moments d'isolement que chacun prend conscience de la richesse du vivre et du faire ensemble ».